Périodicité : Hebdomadaire Date : 03 FEV 17

3

- Page 1/1

Alençon : la vitrine écolo tout en un de Maisons France Confort

Le constructeur ornais de maisons individuelles lance la construction d'un prototype de maison de nouvelle génération à deux pas de son siège d'Alençon.

Maisons France Confort n'a pas fait dans la demi-mesure Le groupe va y tester toute la palette des innovations « vertes » de la construction photovoltaique en toiture, sunflower dans le jardin, éolienne individuelle, bois-énergie, stockage en batteries, autoconsommation, impression 3D, maquette numéri-

que, blocs béton avec isolation intégrée, maintenance prédictive...

Pour concevoir ce concept dénommé Yris, le groupe s'est assuré du soutien d'une douzaine de partenaires industriels dont EDF, Lafarge, Saint-Gobain, Schneider ou Velux. Lesquels en profitent pour mettre à l'épreuve leurs nouvelles offres.

Cette vitrine high-tech sera visitable en septembre 2018.

Tous droits réservés à l'éditeur

ONFORT 4507340500505